
 

 

令和４年度 第１回南越前町総合教育会議 会議録（要旨） 

開催日時 令和４年１２月７日（水） 午後３時００分～午後４時２０分 

開催場所 南越前町役場 ３階 第２委員会室 

出席者氏名 〈町 長〉   岩倉光弘 

〈教育長〉   上田康彦 

〈教育委員会〉 川崎美智子教育長職務代理者、山本祥司委員、 

櫛村沙奈絵委員、向瀨浩一委員 

欠席者氏名 － 

事務局 〈教育委員会事務局〉 中村勝典 事務局長、中西典健 次長、白井 眞 次長 

〈南越地方教育委員会事務局〉 牧野吉伸 教育審議監 

〈教 育 支 援 セ ン タ ー〉 齋藤為之 センター長 

議 題 審議事項 

（１）気がかりな児童生徒の対応について 

（２）高齢者を含めた健康増進の取り組みについて 

（３）河野小学校複式学級解消への取り組みについて 

（４）その他  

傍聴者の数 － 

内容要旨 

 

 

審議事項 

（１）気がかりな児童生徒の対応について 

事務局から気がかりな児童生徒の対応について説明 

・気がかりな児童生徒の早期発見に取り組むと共に、研修会に参加し不登校 

 対策に取り組んでほしい。 

 →研修会や関係機関と協力し取り組んでいきます。 

・低学年までに不登校対策を講じてほしい。 

 →先生方と協力し講じていきます。 

・不登校等を未然に防止するため、保護者に対する指導も必要ではないか。 

 →コロナの影響により、子供たちだけでなく保護者同士のコミュニケーショ

ンが図れていない。今後も学校と協議しながら指導、相談に取り組みます。 

・保育園と小学校の会議も必要ではないか。 

 →先生同士情報交換しながら子供たちの教育に努めています。 

・保護者等による支援・相談窓口がなかったが、南越前町教育支援センターに

て保護者面談や不登校状態からの学校復帰に力を入れていることが良い。 

 今後も支援行動を行ってもらいたい。 



 

→教育相談の充実や情報収集、学校・保護者への指導・助言・支援及び、不

登校等の早期発見に精一杯努めます。 

・不登校対策やいじめ等の支援対策強化のため、積極的に教育支援センター相

談員の拡充をお願いしたい。(町長指摘事項) 

 →協議し拡充を検討していきます。 

 

（２）高齢者を含めた健康増進の取り組みについて 

事務局から高齢者を含めた健康増進の取り組みについて説明 

 ・今年はマラソン大会を中止しウォーキング大会を実施した。 

来年度も中止か教えてほしい。 

  →コロナの状況にもよりますが、マラソン大会とウォーキングの合同開催も

検討しています。 

 ・多くの高齢者にも参加してもらい健康増進のため健康体操を進めてほしい。 

  →教育委員会の青木主事による健康体操(家トレ)をケーブルテレビで放送

し、山海里体操とセットで健康増進に努めます。 

 ・ウォーキング大会の評判がよく歩くことで頭の回転も良くなる。 

  

（３）河野小学校複式学級解消への取り組みについて 

事務局から河野小学校複式学級解消への取り組みについて説明 

 ・複式教育に対する研修会を実施してほしい。 

  →教育委員や教諭等関係者を含めた研修会を行っていきます。 

 ・複式学級の授業は教諭も慣れていないことから大変だと感じる。できる限り 

  単式教育をお願いしたい。 

  →町単独経費にて複式解消講師の確保に努め、単式学級を目指しています

が、音楽や体育など集団での学習が効果的な教科や内容については、複式を

検討しています。 

  

（４）その他 

 ・8 月の災害では多くの支援をいただき感謝しています。今回の災害を教訓と 

し、地域を含めたアドバイザーの設置をお願いしたい。 

  →町内には 74 集落ありその内 13 集落に自主防災組織がある。できる限りの 

集落において防災組織の新設を図りながら、アドバイザーの設置を検討して 

いきます。 

 

 


